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審議会委員からの事前意見 
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会議の中に市職員も含め、女性１人という

のはP78市民協働の目標指数委員会審議会の

女性登用率 30%（中間年）を下まわっており

ます。 

 また、総合計画の子育て（P37 施策の内容

(1)③)に「子育てサークル活動の支援を行う

とともにサークル連携を支援しネットワー

ク化を図ります。」とうたい、消費者団体の

支援をうたっているのにもかかわらず、ばら

ネットに参加していた子育てサークル協議

会と 47 年続いた西尾生活学校が解散に追い

込まれる事態となっています。この計画が市

職員に把握されなければ何もならないと感

じてます。 

 総合計画審議会の審議員の選出につきまし

ては、各種団体から１名の代表を選出していた

だく形をとったため、男女の構成比につきまし

ては調整いたしませんでした。次回以降は積極

的な女性の選出に努めてまいりたいと考えて

おりますので、よろしくお願いいたします。 

 「子育てサークル活動の支援を行うとともに

サークル連携を支援しネットワーク化を図り

ます。」や消費者団体の支援の記述にもかかわ

らず、現実に関係団体の解散等の可能性がある

ことに矛盾を感じておられるかもしれません

が、市が目指す施策の方向は変わっておりませ

んので計画の記述はこのままの形でお願いし

ます。職員一同本計画を理解した上で、最善を

尽くして施策を推進してまいります。 
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